Les élèves réunis autour d'un projet danse à l'école Tillion



La classe de PS-MS a réalisé un projet autour du schéma corporel, l'espace et l'expression du corps à partir de mots ou d'objets. Les GS ont réalisé un projet sur une mise en danse de « Pierre et le loup », les CP sur le thème de l'Afrique et du rythme. Les CE1-CE2 ont fait un tour du monde musical et chorégraphique. Les CM1-CM2 ont réalisé un projet sur des musiques urbaines et des danses actuelles qui raconte l'histoire d'enfants qui s'ennuient dans leur ville et qui se réunissent autour de la danse pour faire des battles (bandes qui s'affrontent en dansant du hip-hop).

En raison de la situation sanitaire, il n'y a pas eu de spectacle mais, lors de la dernière séance, les élèves se sont produits devant leurs camarades des autres